



Declaration of Conformity EU Regulation EC 1935/2004	Déclaration de Conformité Règlement UE 1935/2004
(EN)	(FR)

Seller / Vendeur :

Bürkert SAS
2, rue du Giessen
BP 21
67220 Triembach-au-Val, France

We declare under our sole responsibility, that the products :

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que les appareils :

Ident No./ ID :	
Type / Type : (specification key/clef de produit)	S056
Description :	Full bore magmeter, hygienic process connections Débitmètre électromagnétique à passage intégral, raccords de process hygiéniques

with PTFE lining in contact with alimentary liquids,

enduits de PTFE en contact avec des liquides alimentaires,

fulfils the essential requirements of the Directives :

sont conformes aux exigences essentielles des directives :

- 2004/1935/EC
- 2002/72/EC
- 2007/19/EC

- 2004/1935/EC
- 2002/72/EC
- 2007/19/EC

The user must verify that the finished product, obtained with the above material, is technically suitable for the application. The user ensure that there are no changes in the organoleptic properties of the food due to use of finished product and guarantees the technological suitability of the material for the specific application which is intended

L'utilisateur doit vérifier que le produit fini, obtenu avec le matériel décrit ci-dessus, est techniquement adapté pour l'application. L'utilisateur s'assure qu'il n'y a pas de changement dans les propriétés organoleptiques dans les aliments en raison de l'utilisation du matériel décrit ci-dessus et garantie l'adéquation technologique du matériel avec les applications spécifiques pour lequel il est prévu

For each foreign market in which finished product is used, user must ensure that they comply with the local laws and regulations.

Pour chaque marché dans lequel le matériel est utilisé, l'utilisateur doit s'assurer qu'il est conforme aux lois et réglementations locales.

Triembach-au-Val, 14th October 2020

Stéphanie Dumollard
Approval Management
Document valid without signature

The instructions for safety and installation of the enclosed product documentation have to be observed.	Les consignes de sécurité et d'installation décrites ci-dessous doivent être respectées.
---	--